



# Fachschaft MINT

## Sitzungsprotokoll

Fachschaft MINT

Protokollant: Ole Thomsen

02.11.2017

### **Anwesende**

#### **Gewählte:**

Antonia Brozek, Christian Ehlers, Ole Thomsen, Raika Rauterberg, Nina Feller, Alena Weiß, Jasmin Zech, Nina Eichler

#### **Gäste:**

Annabell Schmitt, Ann-Christin Capelle, Jannik Prüßmann, Jan Knickmann, Lisa Lübbe



*Beginn 18:15*

## **Begrüßung**

Es werden die Gäste und Mitglieder willkommen geheißen.

## **Prüfung der Beschlussfähigkeit**

Die Fachschaft ist auf dieser Sitzung beschlussfähig.

## **Abnahme der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wurde angenommen.

## **Abnahme der Protokolle**

Das Protokoll vom 19.10.2017 wurde mit zwei Enthaltung angenommen.

## **Berichte**

### **SA-Mint**

Neue Vertreter für die Prüfungsausschüsse wurden gewählt.

## **Logo - Entwürfe**

Die Logos werden bewertet, dabei fallen einige als zu düster raus. Die Comic Ameise gefällt am besten. Es gibt einige Verbesserungsanmerkungen. Die Ameise ist zu detailliert für ein T-Shirt-Logo. Sie sollte noch technischer werden. Die Ameise aus „Die blaue Elise“, einer Kinderserie, wird als Logo vorgeschlagen. Für die Vorderseite werden Ideen für ein Weiteres Logo gesammelt.

## **Lehrevaluationen SoSe 2017**

Die Fachschaft übernimmt die Besprechung der Evaluation und tritt, wenn nötig, mit den Professoren in Kontakt um gemeinsam Verbesserungen zu erarbeiten.



## Veranstaltungsplanung

### Nikolausumtrunk

Es werden 730€ für die Veranstaltung veranschlagt. Es sollen Angebote für Glühwein eingeholt werden. Es müssen noch Plakate designt werden. Die Veranstaltung starten am 06.06.2017 um 18 Uhr. Zusätzlich sollen Uni-Tassen, Kuchen und Waffeln zum Verkauf stehen.

### Feuerzangenbowle

Es sollen bereits beim Nikolausumtrunk Karten verkauft werden. Als Termin steht der 14. oder 19. Dezember zur Debatte. Beide Termine erhalten gleich viel Stimmen. Die Fs Main soll ihre Meinung zur Entscheidungsfindung äußern.

### Chemie-/Physik-Lernwochenende

Die Veranstaltung findet das erste mal statt. Es muss noch ein Konzept erarbeitet werden. Es sollen eigene Aufgaben mitgebracht werden und die zugelassene Teilnehmeranzahl von der Betreuerzahl abhängig gemacht werden. Als Betreuer werden Tutoren und Studenten aus höheren Semestern gesucht. Das Wochenende vom 3.2-4.2 ist im Gespräch. Ein einzelner Tag wäre leichter zu organisieren um Helfer zu finden. Die Studenten sollten via Mail Themenbereiche mit besonderen Schwierigkeiten vormerken. Ein Zeitplan wird erarbeitet: 9-16 Uhr Veranstaltung 12-13 Uhr Mittagspause. Die Zeit soll in vier Schichten geteilt werden.

## Geschäftsordnung

Freie Mitglieder müssen gewählt werden. Die war bis jetzt noch nicht der Fall, da die Geschäftsordnung zu spät erst in Kraft trat. §2.2 soll auf §6.2 verweisen, wenn es um die Neuwahl der Ämter geht. Ein Misstrauensvotum soll integriert werden, falls der Vorsitz oder Finanzbeauftragter seiner Aufgabe nicht nachkommt. In §2.3 soll das Wort „automatisch“ gestrichen werden. Die Abstimmung wird nach Änderung auf die nächste Sitzung verschoben.

## Sonstiges

### Gremienfahrt

Am 01.04.-04.12.2017 findet die nächste Gremienfahrt statt. Es wird herzlich eingeladen. Es sind noch 15 Plätze frei.

nächste Sitzung: 16.11.2017



Protokollant: wird noch ermittelt

*Ende 19:36*